

# 生徒指導部 便り

No.2

## 夏季略装期間開始です！

夏季略装期間は、暑さ対策としてノーネクタイ・ノーリボンでの通学や指定ポロシャツの着用ができます。次の「略装期間の制服の着方」を確認し、正しく制服を着用しましょう。

「略装期間の制服の着方」

### 【男子】

- ・ワイシャツは白とする。（半袖・長袖可）
- ・ワイシャツにはネクタイを着用しなくても良い。
- ・ノーネクタイ時は、ワイシャツの第二ボタンを留めること。
- ・ワイシャツの裾はスラックスの中に入れること。
- ・指定ポロシャツは、ポロシャツの裾を出しても良い。

### 【女子】

- ・ブラウスは白とする。（半袖・長袖可）
- ・ブラウスにはリボンを着用しなくても良い。
- ・ブラウスの上にはベストを着用すること。
- ・ノーリボン時は、ブラウスの第二ボタンを留めること。
- ・ブラウスの裾はスカート、スラックスの中に入れること。
- ・指定ポロシャツは、ポロシャツの裾を出しても良い。また、指定ポロシャツ着用時は、ベストを着用しなくても良い。

### 【共通】

- ・ワイシャツ、ブラウスの上にパーカー、ジャンパー等の着用は禁止する。寒い場合にはブレザーを着用すること。
- ・進路に関わること（企業見学、オープンキャンパス、面接等）への参加には、略装期間であってもネクタイ、リボンを着用すること。



### ～生徒指導部より～

今年も略装期間が始まります。本校では校則で規定されていないワイシャツ（ブラウス）のインナーとソックスの話をしたと思います。校則違反ではなく、将来スーツを着用する、進路で試験を受けに行く場合のマナーとして覚えてください。まずインナーでは白無地が基本です。近年ではベージュやライトグレーも可とされています。原則はジャケットが無いワイシャツの下に着ている物が透けて見えない事です。袖から出ている、見えているもダメです。次にソックスは黒、グレー、紺、茶色の丈が長い物です。くるぶし丈のソックスはマナー違反です。椅子に座った際ズボンの裾が上がり肌が見え無ないようにしましょう。また、ノーネクタイでワイシャツの第1ボタンを開けた際にシャツが見えるのはとてもカッコ悪いです。深めのVネックUネックのシャツを着用しましょう。



